

2. CIBEUREUM SELABINTANA

Air terjun pada sungai Cipelang ini merupakan curug tertinggi dikawasan TNGGP (sekitar 60 m). Terletak pada ketinggian 1.200 m dpl. Untuk mencapai air terjun ini telah disediakan jalur setapak yang diperkeras dengan batu ke arah utara Pondok Halimun/Cipelang. Pemandangan sepanjang jalan menuju kompleks air terjun ini cukup indah, hamparan kebun teh dan hutan alam yang relatif utuh dan terawat, sangat cocok untuk jalan santai atau lintas alam. **2,5 Km/1 jam dari Pondok Halimun.**



AIR TERJUN

1. CURUG SAWER

Letaknya tidak terlalu jauh dari Danau Situgunung (arah timur Danau) pada ketinggian 1.100 mdpl. Karena besarnya debit air serta tingginya tebing (sekitar 30 m), sebagian air sungai Cigunung Guruh ini mengembun, sehingga kompleks air terjun ini selalu basah dan kadang-kadang timbul pelangi. Sungai Cigunung Guruh merupakan sumber air yang sangat penting bagi kehidupan masyarakat sekitarnya, baik sebagai sumber air minum, pertanian, maupun kegiatan lainnya. **2 km/1 jam dari Pintu Masuk Situgunung**



3. CIMANARUCUN

Terletak dipinggiran Danau Situgunung, pada ketinggian tempat sekitar 900 m dpl. Meskipun air terjun ini relatif kecil (tinggi air terjun sekitar 15 m), namun indah dengan aliran air sebagian terjun dan sebagian mengalir melalui relief tebing bebatuan. Air terjun ini merupakan sumber air bagi danau Situgunung yang banyak dimanfaatkan masyarakat dibagian hilirnya sebagai sumber air yang tak pernah kering. Situasi alamnya diperindah dengan hamparan air danau dan bukit yang hijau menimbulkan kesan sejuk, segar dan damai.

Adapun air terjun lainnya yang terdapat dibidang pengelolaan wilayah 1 Sukabumi Taman Nasional Gunung Gede Pangrango diantaranya yaitu : **Curug Kembar dan curug Ciheulang.**



BUMI PERKEMAHAN

1. PONDOK HALIMUN DAN CIPELANG

Lokasi ini tidak jauh dari pintu masuk Selabintana dengan luas kurang lebih 3 ha dengan kapasitas kurang lebih 550 orang (100 tenda) untuk 3 lokasi. Fasilitas yang tersedia berupa pondok jaga, mushola, tempat api unggun dan MCK.

LOKASI 1, Berada disekitar kantor pengelola dan information centre dengan luas 0.25 ha dan kapasitas 200 orang. Fasilitas yang tersedia berupa mushola, gazebo, MCK, ruang diskusi dan pos jaga.

LOKASI 2, Berjarak 250 m dari information centre dengan luas 0.15 ha, dan berkapasitas 150 orang. Fasilitas yang tersedia berupa shelter dan MCK.

LOKASI 3, Berjarak 850 m dari information centre, Fasilitas yang tersedia berupa jalan trail batu, shelter, gazebo, MCK, pos jaga dan tempat api unggun.

